



GOBIERNO DE TAMAULIPAS
PODER LEGISLATIVO

65 LEGISLATURA

**SEGUNDO INFORME DE
GESTIÓN**

Del 1 de octubre de 2022 al 30 de Septiembre de 2023

DIP. JUAN VITAL ROMÁN MARTÍNEZ

Septiembre de 2023



Este segundo año de legislatura ha sido de puertas abiertas. Desde el primer día de mi gestión puse a disposición mi oficina, en donde basta una llamada para agendar un espacio.

Durante este período, hemos centrado nuestros esfuerzos en apoyar a la economía local, brindar asistencia a personas con necesidades especiales, promover el bienestar familiar, fomentar el deporte local y avanzar en proyectos educativos clave. A continuación, se describen en detalle nuestras acciones y sus impactos.

Apoyando a la Economía:

Durante este período, llevamos a cabo una serie de iniciativas para apoyar a la economía local. Hemos entregado apoyos económicos a familias del Distrito 15 que se han visto afectadas por diversos desafíos económicos. Estos apoyos han sido destinados a proporcionar un alivio financiero inmediato a las familias necesitadas, contribuyendo así a fortalecer la estabilidad económica en nuestra comunidad.

Apoyando a Personas con Necesidades Especiales:

Nuestra gestión activa en la adquisición y entrega de sillas de ruedas, andadores, medidores de presión y otros dispositivos médicos es un reflejo de nuestro compromiso con las personas con necesidades especiales en el Distrito 15. Durante este período, hemos proporcionado asistencia a un número significativo de individuos, mejorando su movilidad y calidad de vida de manera tangible.

Apoyando al Bienestar Familiar:

En nuestra búsqueda de promover el bienestar familiar en el Distrito 15, hemos diseñado y distribuido un paquete alimentario de calidad y cantidad adecuada para las zonas más vulnerables de nuestra comunidad. Esta iniciativa ha contribuido a garantizar que las familias tengan acceso a alimentos nutritivos y esenciales, mitigando la inseguridad alimentaria en nuestra área.

Apoyando al Deporte:

Hemos tenido el honor de ser patrocinadores oficiales de diversos equipos locales en el Distrito 15. Estos equipos han demostrado un excepcional nivel de desempeño, lo que les permitió competir a nivel nacional. Nuestro respaldo continuo al deporte local no solo ha fomentado el espíritu deportivo en la comunidad, sino que también ha permitido a jóvenes talentosos alcanzar metas deportivas significativas.

Construcción de Escuela Primaria:

Nos complace informar que hemos avanzado con éxito en la última fase del proceso para iniciar la construcción de una escuela primaria en una zona de alta demanda dentro del Distrito 15. Este proyecto educativo es de gran importancia, ya que proporcionará a nuestros jóvenes un espacio adecuado para su desarrollo académico y personal, impulsando la calidad de la educación en nuestra comunidad.

Haz del Mundo Tú Escuela:

Durante el período mencionado, llevamos a cabo un programa en las colonias del Distrito 15 bajo la iniciativa "Haz del Mundo Tu Escuela". Este programa tenía como objetivo inspirar y empoderar a las mujeres jóvenes para que se conviertan en emprendedoras exitosas. A través de talleres, mentorías y actividades educativas, buscamos promover la independencia económica y la confianza en estas futuras líderes.

Despedida.

Estos son solo algunos de los logros que hemos alcanzado durante este período. Continuamos comprometidos con el bienestar y el progreso de nuestra comunidad en el Distrito 15. A medida que avanzamos, estamos ansiosos por seguir trabajando en estrecha colaboración con nuestros vecinos y socios para lograr un futuro aún más próspero y seguro para todos. Agradecemos sinceramente su apoyo y confianza en nuestros esfuerzos.







